

# Wenn Vereinsvielfalt aufeinandertrifft

Die Volksbank Mittelhessen spendet 100.000 Euro für Vereine in der Region

**Mittelhessen.** Die Förderung der Mitglieder ist die wichtigste Aufgabe einer Genossenschaftsbank. Aus diesem Grund veranstaltet die Volksbank Mittelhessen exklusive Förderwettbewerbe mit besonders hohen Preisen, bei denen sich ausschließlich gemeinnützige Einrichtungen beteiligen dürfen, die Mitglied der Bank sind. So leisten wir Hilfe zur Selbsthilfe – denn dank unserer Förderung können großartige Projekte umgesetzt werden, die wiederum den Menschen in der Region zugutekommen.

Am 27.10.22 wurden in einer Facebook-Live Veranstaltung 20 Vereine aus Region glücklich gemacht, die sich jeweils über 5.000 Euro für Ihre Vereinskasse freuen durften. Zur Spendenübergabe hat die Volksbank Mittelhessen am 04.11.22 alle Vereinsvertreter in die Hauptstelle nach Gießen geladen. Dabei haben sich nicht nur die Vereine ausgetauscht, auch durfte man erfahren welche Projekte oder auch Erlebnisse mit dem Spendengeld umgesetzt werden.

„Wir freuen uns sehr über die Förderung. Mit dem Spendengeld möchten wir ein Buch, das der Verein ersteigert hat, restaurieren lassen.“, berichteten Werner und Hannelore Margraf vom Geschichtsverein Ockstadt e.V.

Von der Errichtung eines Spielplatzes bis hin zu einem Ausflug ins Theater waren viele Ideen dabei. Dabei waren die Ideen genauso unterschiedlich wie die Vielfalt der Vereine. Sport, Kultur, Bildung und Soziales deckten nur einigen Vereinsbereiche ab. An diesem Abend hat sich wieder deutlich gezeigt, wie viele Menschen ehrenamtlich für aktive Vereine verantwortlich sind und dass es eben genau diese braucht, um Vereine weiterhin am Leben zu halten.

„Machen Sie genau da weiter, wo Sie jetzt stehen. Wir brauchen engagierte Menschen wie Sie, die sich aktiv für Ihren Verein einsetzen!“, machte Lars Wittek, Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen in seiner Ansprache deutlich.

Die Volksbank Mittelhessen übernimmt Verantwortung für die Region und fördert jedes Jahr zahlreiche regionale Initiativen, Vereine sowie soziale und gemeinnützige Einrichtungen. Im Jahr 2021 hat die Genossenschaftsbank Fördermittel in Höhe von rund 1,2 Millionen Euro an mehr als 800 Vereine vergeben. Diese finanzielle Förderung erfolgt über die regelmäßige Ausschreibung von Förderwettbewerben, bei denen Projekte und Ideen einreicht werden können. Eine Übersicht inkl. der jeweiligen Teilnahmebedingungen zu allen aktuellen Wettbewerben steht unter [www.vbmh.de/engagement](http://www.vbmh.de/engagement) zur Verfügung.